

versaire de l'arrivée du premier apôtre de Saint-Boniface, feu Mgr Joseph-Norbert Provencher.

La province ecclésiastique de St-Boniface, est composée de six évêques : Mgr Taché, archevêque de St-Boniface, qui est le métropolitain ; Mgr Grandin, évêque de St-Albert ; Mgr Faraud, évêque d'Anemour, vicaire apostolique d'Athabaska-Mackenzie ; Mgr d'Herbomez, évêque de Mélitopolis et vicaire apostolique de la Colombie britannique, excepté l'île de Vancouver ; Mgr Clut, évêque d'Arindèle et assistant de Mgr Faraud ; Mgr Durieu, évêque de Marcopolis et assistant de Mgr d'Herbomez.

\* \* \*

Nos collèges et nos couvents sont vides. Que de milliers d'enfants sont retournés au foyer paternel !

Ecoutez, jeunes élèves, une parole d'ami.

Voulez-vous passer de bonnes et de joyeuses vacances ? Faites-en trois parts : la part de la piété, la part du travail, et la part du plaisir.

Pour cette dernière part, nous avons la certitude que vous vous montrerez sans peine fort généreux ; mais joignez la sagesse à la générosité, ne vous récréant toujours que sous le regard de Dieu.

Peu de travail, c'est dans l'ordre ; quelques agréables lectures suffisent ; mais ayez horreur de tout livre mauvais et ne lisez que ceux qu'auront approuvés vos parents ou des personnes compétentes. L'exercice des bras est un travail aussi, travail vraiment utile et salutaire et vous ne sauriez trop vous y livrer.

Quant à la piété, il ne doit pas y avoir de vacances pour elle ; c'est la part du bon Dieu et votre raison comme votre cœur vous dit qu'elle doit être aussi large que possible.

\* \* \*

Un mot de M. le juge Routhier au concert de la Société Saint-Jean-Baptiste, à Québec :

“ Qu'elle est belle aujourd'hui la jeune France, dans l'épanouissement encore incomplet de sa grâce et de sa force, avec un sourire de vierge et des airs de victoire ! Quelle auréole d'espérances et de promesses brille à son front ! Que de joyaux étincellent dans les plis ondoyants de sa robe immaculée ! Que